

Llegó a Venezuela buque petrolero iraní



Teherán, 22 feb (RHC) Un buque petrolero de Irán llegó al puerto venezolano de El Palito con 44 millones de litros de gasolina, según un despacho difundido hoy en esta capital por la agencia de noticias *Mehr*.

Basada en el sitio *TankerTrackers*, que sigue la trayectoria de tanqueros y envíos de combustible, la fuente precisó que la nave entregó sin problemas ese lote al país sudamericano.

Se trata del tanquero Forest, que partió hace seis semanas de un puerto iraní y es el tercero en arribar

después que lo hicieron con igual carga Fortune y Faxton, llegados a Venezuela los días 24 y 25 de mayo de 2020, respectivamente.

En ambos casos, la Armada venezolana los escoltó al ingresar en la Zona Económica Exclusiva del país bolivariano.

Esos tanqueros desafiaron un bloqueo impuesto por Estados Unidos, que para impedir el trasiego comercial hacia Venezuela desplegó buques de guerra en el mar Caribe.

Irán advirtió que en caso de que sus intereses fueran agredidos en aguas internacionales, adoptaría iguales medidas contra los del país norteamericano.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/248410-llego-a-venezuela-buque-petrolero-irani>



Radio Habana Cuba